



HORS-JEU [6] L'Albanie, Enver et contre tout

jeudi 16 juin 2016

On ne peut pas toujours avoir des affiches aussi immédiatement inspirantes que Autriche-Hongrie. Quand se présente l'Albanie, même si c'est un peu honteux de le dire, il n'y a pas grand-chose qui vient. Et finalement si : le souvenir d'un livre dans la bibliothèque d'un ami d'ami, dans un appartement où je passais la nuit. Ou plutôt une série de livres : les œuvres complète d'Enver Hoxha.

Aujourd'hui encore, même si c'était il y a près de 25 ans et que la chute de l'empire soviétique en général et du mur de Berlin en particulier ne faisait encore que s'annoncer, je m'étonne qu'on ait pu à l'époque, même avec [...]

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

CONNECTEZ-VOUS !